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Warum gibt es diesen Text? 

Hier haben wir aufgeschrieben:

- was uns in unserem Verein wichtig ist

- welche Ziele wir haben

- wie wir mit anderen Menschen umgehen.

Wir sagen dazu in schwerer Sprache:

Das sind unsere Leit-Linien.

Auf unserer Internet-Seite finden Sie noch andere Infos.

Zum Beispiel:

- wer wir sind

- was wir machen wollen
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- wo unser Haus sein soll

- wie unser Haus aussehen soll

- was wir in unserem Haus haben möchten.

Unsere Internet-Seite heißt:

www.einsweiter.com

Wir lernen

Wir möchten neue Ideen ausprobieren. 

Und wir möchten dabei Vieles lernen.

Zum Beispiel:

- wie wir besser mit der Natur umgehen

- wie wir gut mit allen Menschen umgehen

- wie wir Sachen zusammen schaffen können.

Das machen wir zum Beispiel:

- in der Werkstatt

- in dem Computer-Raum

- in dem Gemüse-Garten

- in dem Café.

http://www.einsweiter.com/
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Wir möchten zusammen lernen. 

Jeder darf mitmachen. 

So lernen wir alle Neues dazu.

Wie wir miteinander umgehen

Alle Menschen sollen sich bei uns gut fühlen.

Darum nehmen wir Rück-sicht auf andere. 

Rück-sicht nehmen bedeutet: 
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- Wir gehen vorsichtig mit anderen um. 

- Wir hören allen zu und wir sind freundlich zu allen. 

- Wir passen gut auf einander auf. 

Aber wichtig ist auch:

Uns selbst soll es gut gehen. 

Wir reden darüber:

- wenn es uns nicht gut geht 

- wenn sich eine Situation nicht gut anfühlt. 

Anti-Diskriminierung

Diskriminierung ist ein schweres Wort.

Ein anderes Wort ist: Benachteiligung.

Es bedeutet: Menschen schlechter behandeln. 

Anti-Diskriminierung heißt: 

Wir möchten keine Benachteiligung bei uns. 

Wir behandeln alle Menschen gleich.

Es ist egal:

- aus welchem Land der Mensch kommt 
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- welche Hautfarbe der Mensch hat

- woran der Mensch glaubt

- welches Geschlecht der Mensch hat

- ob der Mensch eine Behinderung hat.

Manchmal ist es schwer, alle Menschen gleich zu behandeln.

Wir möchten uns dabei helfen.

Inklusion

Inklusion ist ein schweres Wort. 

Es bedeutet:  

Jeder gehört dazu. 
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Alle dürfen mitmachen: 

- Menschen mit Behinderung 

- Menschen ohne Behinderung

- Menschen von hier 

- Menschen von anderen Orten von der Welt

- junge Menschen 

- alte Menschen.

Wir helfen uns beim Lernen. 

Das ist uns besonders wichtig.

Sexuelle Vielfalt

Wir möchten alle Menschen gleich behandeln.
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Wir sagen: es ist egal

- welches Geschlecht man hat

- welchen Menschen man liebt

- ob man sich als Mann oder als Frau fühlt.

Wir wollen alle Menschen gleich behandeln. 

Damit es keine Benachteiligung gibt.

In schwerer Sprache heißt das: 

Wir sind gegen sexuelle Diskriminierung.

Nach-haltigkeit 

Ganz wichtig bei uns ist Nach-haltigkeit.

Nach-haltigkeit bedeutet: 

Wir denken an die Zukunft.
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Wir schützen die Umwelt. 

Wir meinen damit:

- die Tiere und die Pflanzen

- den Boden

- die Luft und das Wasser.

Wir sparen auch Energie. 

Das heißt wir sparen Strom.

Wir sparen beim Heizen.

Und wir machen wenig Müll. 

Wir wollen:

- über Nach-haltigkeit reden

- zeigen, wie man nach-haltig leben kann

- neue nach-haltige Ideen testen.

Wie wichtig ist Geld?

Wir reden auch über Ökonomie. 

Das ist ein schweres Wort. 
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Ein anderes Wort ist Wirtschaft. 

Die Wirtschaft sind alle Menschen und Firmen:

- die für Geld etwas herstellen

- die für Geld etwas machen

- die etwas kaufen oder verkaufen.

Die Wirtschaft sind also wir alle. 

Ganz wichtig in der Wirtschaft ist das Geld.

Wir möchten aber ausprobieren: 

- wie Dinge auch ohne Geld funktionieren

- wie Dinge mit weniger Geld funktionieren.

Zum Beispiel wenn wir Sachen teilen oder ausleihen.

Und wenn wir kaputte Dinge reparieren.

Zusammen wollen wir neue Ideen finden.

Zusammenarbeit
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Viele Menschen sollen bei uns mitmachen.

Das sind unsere Mitglieder.

Und wir brauchen Helfer.

Zum Beispiel andere Vereine oder Firmen.

Das sind unsere Partner.

Wir haben in diesem Text aufgeschrieben:

- was uns wichtig ist

- was unsere Ziele sind

- was für eine Welt wir uns wünschen. 

Sie finden das gut?

Dann machen Sie bei uns mit! 

Haben Sie noch Fragen?
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Vielleicht haben Sie andere Ideen.

Oder wir haben etwas vergessen?

Vielleicht finden Sie diesen Text noch nicht gut?

Dann möchten wir mit Ihnen reden.

Damit unsere Leit-Linien richtig gut werden.

Unsere Telefon-Nummer ist:  0 58 41 70 94 64.

Projektarbeit von Beate Franzke Bilder: www.pexels.com

https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&q=einsweiter

